

## INTRODUCCION.

Si el deplorable estado en que nos hallamos á causa de nuestras vicisitudes, fuera bastante para hacernos abandonar, del todo, las ciencias y las artes; si espantados por los desconsoladores espectáculos de la guerra, debieramos ceder, vencidos por la fatalidad, y ser mudos testigos de escenas tan desagradables; si el deseo de ser útiles á nuestra sociedad no despertara nuestro aletargado espíritu, jamas nos habriamos decidido á emprender un trabajo penoso, como el que emprendemos; pero hay en nosotros una conviccion íntima, de que entre los pueblos que se amilanan por los reveses de la fortuna instable, el ánimo decae, el valor se agota, y perecen las artes, las ciencias y la literatura, y el edificio social está próximo á su ruina.

Alentar, pues, á la juventud estudiosa es nuestro fin; queremos que haya un estímulo para que las ciencias y las artes progresen, para que el pueblo se ilustre, para que los ánimos inquietos, se dediquen á trabajos útiles y agradables.

Una publicacion que deleitando instruya, que afeé el vicio, ensalce la virtud y aprecie en su justo valor el trabajo del ingenio, ya solo, ya unido al trabajo material, es lo mas útil que puede ofrecerse á un pueblo; y tal es la publicacion que al nuestro ofrecemos.